

Buscan dar con el paradero de un joven desaparecido en Alvear



La justicia solicitó la colaboración de la población para dar con el paradero de Agustín Ezequiel Andrade. El mismo tiene 19 años, domicilio en la vecina ciudad, es de contextura delgada, mide 1,70 mts., cabello negro, tez trigueña y un tatuaje en el cuello con la leyenda «Cristina». Usa lentes recetados y al momento de desaparecer vestía una campera negra con capucha, bombacha de campo color marrón y zapatillas Nike oscuras. El mismo falta de su hogar desde las 12 horas del día de la fecha. Cualquier novedad comunicarla al teléfono 2625-4220130 o al 911.